
弓道部 
 

【活動報告】 

 2025年の活動がスタートしました。しばらくの間公式戦はありませんが、部員一

同更なる技術向上のために稽古を重ねてまいります。今年一年、活躍できるように

精進してまいりますので、応援のほどよろしくお願いいたします。 

 
 日々の稽古の様子です。 

 


